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平成２７年教育委員会 第６回定例会 

 

○ 日  時 平成２７年６月２９日（月）  １８時３０分 

○ 場  所 教育委員会庁舎３階 第１会議室 

○ 出席委員 末永委員長、遠藤委員、笹谷委員、小澤委員、上林教育長 

○ 欠席委員 なし 

○ 出席職員 教育部長、教育部次長、教育部副参事、指導室長、学校給食センター所長、総合博物館

長、指導室主幹、教育部主幹（適正配置担当）、教育総務課長、施設管理課長、学校教育

課長、生涯学習課長、生涯スポーツ課長、学校給食センター副所長、図書館長、総合博

物館副館長、美術館副館長、教育総務課総務係長 

○ 傍 聴 人 なし 

○ 開  会 １８時３０分 （休憩 １８時３１分～１８時５１分） 閉  会 １９時４５分 

 

議 案  第１号 小樽市奨学生選考委員会規則の一部を改正する規則案 

   ・事務局説明 

      小樽市奨学条例の一部改正に伴い、小樽市奨学生選考委員会規則の引用条項の変更と所要

の改正を行うものである旨の説明を行う。 

   ・全委員一致により決定した。 

 

議 案  第２号 小樽市奨学生選考委員会委員の委嘱案 

   ・事務局説明 

      小樽市奨学生選考委員会委員の６月３０日任期満了に伴い、再任５名、新任４名を新たに

委嘱する旨、説明する。 

   ・全委員一致により決定した。 

 

議 案  第３号 市立小樽図書館協議会委員の任命案 

   ・事務局説明 

      市立小樽図書館協議会委員の７月２５日任期満了に伴い、再任６名、新任３名を新たに委

嘱する旨、説明する。 

   ・全委員一致により決定した。 

 

協 議  第１号 平成２７年度教育委員会の事務の点検及び評価報告書案について 

   ・事務局説明 

      平成２７年度教育委員会の事務の点検及び評価報告書案の概要等について説明する。 

   ・全委員による協議が行われた。 

 

報 告  第１号 平成２８年度使用小樽市中学校用教科用図書選定委員会における教科用図書調査

研究の観点について 

   ・事務局説明 
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      平成２８年度使用小樽市中学校用教科用図書選定委員会における教科用図書調査研究の

観点について報告する。 

   ・全委員が了承した。 

 

報 告  第２号 平成２７年度小樽市学校医等功労者表彰について 

   ・事務局説明 

      平成２７年度の小樽市学校医等功労者として４名の医師を表彰する旨、報告を行う。 

   ・全委員が了承した。 

 

報 告  第３号 公立高等学校配置計画案（平成２８年度～３０年度）及び平成２８年度公立特別支

援学校配置計画案について 

   ・事務局説明 

      北海道教育委員会から公立高等学校配置計画案（平成２８年度～３０年度）及び平成２８

年度公立特別支援学校配置計画案が示され、小樽市関係分としては、平成３０年度に小樽商

業高校と小樽工業高校を統合し、学科は検討中であるが４学級の新設校を設置する案が示さ

れたことについて、報告を行う。 

   ・全委員が了承した。 

 

報 告  第４号 小中学校の学校再編について 

   ・事務局説明 

      ５月２８日招集の教育委員会第５回定例会以降に実施した協議会等についての報告を行

う。 

      ６月４日開催の手宮地区小学校統合協議会「第２回学校支援部会」において、通学路の注

意箇所への対応、通学時の見守り活動などについて協議を行った。 

      ６月９日開催の塩谷中学校・長橋中学校統合協議会「第４回学校づくり部会」において、

統合校の教育目標の設定に向け、市内中学校の教育目標を資料として意見交換を行い、また、

６月２５日開催の「第２回学校支援部会」において、通学路の注意箇所への対応や現在、各

校が地域住民と実施している清掃ボランティアなどの活動の今後について協議を行った。 

      ６月１１日開催の北山中学校・末広中学校統合協議会「第２回学校づくり部会」において、

統合校の制服について協議を行い、また、６月１８日開催の「第１回校名・校歌・校章に関

する部会」において、統合校の校名について協議を行い、校名候補は公募とし、既存の校名

は使用しない方向で進めることとした。 

      また、平成２７年度の学校施設工事等進捗状況についての報告を行う。 

   ・委員意見・質問 

      公募による校名候補を少数に絞る段階で制限を設けないようにしてほしい、との要望があ

った。 

   ・全委員が了承した。 

 

報 告  第５号 第２７回おたる運河ロードレース大会について 
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   ・事務局説明 

      先に開催された第２７回おたる運河ロードレース大会の結果について、報告を行う。 

   ・全委員が了承した。 

 

その他 

     寄附採納について 

   ･事務局説明 

      図書館の図書拡充のために２万円相当の図書、塩谷小学校の学習活動充実のため約１０万

円相当の児童用図書、色内小学校の読書活動充実のため約５万円相当の絵本の寄附があった

ことを報告する。 


